

Krofdorf, 15.09.2020

Liebe Eltern,

Sie haben jetzt alle den Zugangscode für Ihre Kinder (IServ) erhalten. Wir möchten Sie bitten, sich bis zu den Herbstferien dort anzumelden. Sollten dabei Probleme auftreten, können Sie sich gerne an die Schule (Herrn Braun) wenden. Nach den Herbstferien werden wir Aufgaben an Ihre Kinder über IServ verschicken, um zu testen, ob dies auch bei Allen funktioniert. Diese Tests werden wir auch danach sukzessive immer wieder durchführen, so dass im Fall einer Schulschließung bzw. dem Aussetzen des Präsenzunterrichts für einzelne Klassen dieses Kommunikationssystem in seiner Vielfältigkeit genutzt werden kann.

Auf diesem Wege möchten wir Sie alle noch einmal dringlichst darauf hinweisen, dass es ausdrücklich nicht erwünscht ist, dass Kinder vor der Schule oder dem Schultor im Kastanienweg aus dem Auto aussteigen, um zur Schule zu gehen. Wir haben in den vergangenen Jahren immer wieder darauf hingewiesen und bitten um Beachtung.

Mit freundlichen Grüßen



Cornelia Anthes  
Rektorin